
1. Wie viele Menschen sind in der Stadt Halle bereits aus dem Melderegister als 
Angehörige der Impfpriorität 1 bzw. 2 abzuleiten? 
 
Wie viele Menschen gehören über diesen Personenkreis hinaus in Halle zu den 
Prioritätsgruppen 1 und 2?  
 
Falls diese Zahlen nicht (relativ) genau bekannt sind, was ja zu erwarten scheint, auf 
welchen Wegen sollen sie beschafft werden? 
 
Wie waren die Verfahren bisher? Sind Veränderungen geplant 
Gibt es dafür einen Zeitplan? 

 
2. Wie viele Menschen aus der Prioritätsgruppe 1 wurden bereits geimpft? 

 
Gibt es auch in dieser Personengruppe Impfverweigerer? 

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


